

Forums pour les consommateurs

## Cocaine et trouble de l'odorat

Par Profil supprimé Posté le 11/09/2021 à 12h47

Bonjour à tous,

Je ne sais pas si mon message trouvera vraiment sa place ici, mais je vous explique tout de même ma situation qui m'inquiète et me plonge dans un état assez anxieux.

Pendant plusieurs années j'ai été consommateur « occasionnel » de cocaine (en moyenne 3 ou 4 traces tous les 2 mois) sans jamais constaté de défaillances sur mon odorat.

Cet été j'ai été au chômage pendant plusieurs mois (chômage partiel cause COVID) et j'avais donc 3 mois de vacances durant lesquelles j'ai beaucoup fait la fête et augmenté ma fréquence de consommation à environs 1x par semaine (et aussi un peu de 3MC).

Depuis quelques semaines maintenant je constate que ma perception des odeurs est complètement différente. Les odeurs « chimiques » m'agressent énormément le nez ( l'essence, le parfum, la viande..) c'est extrêmement désagréable. J'ai pensé au début que c'était du à un test pcr que j'ai fait il y a quelques semaine et qui a été un peu douloureux, puis ensuite je me suis dit que j'avais peut être le COVID. Mais force est de constater que j'ai du faire un rapprochement rapidement avec ma conso de cocaine qui a augmenté. Depuis que ce trouble est survenu j'en ai repris une fois, et j'étais à 2 doigts de vomir. Ça m'a laissé un goût de souffre et un arrière goût amer dans le nez et la bouche pendant plusieurs heures, au moins clairement je ne risque pas d'en reprendre vu la mauvaise expérience que c'était.

Toutefois je suis réellement inquiet concernant la dégradation de l'odorat. J'espérais que ça allait se « réparer » avec le temps si j'arrêtai complètement de consommer, et c'est vrai qu'il y a des jours où mon odorat est moins sensible que d'autres , mais certains jours c'est l'enfer. J'ai l'impressions d'avoir des odeurs de fongicides en permanence dans le nez, et je vis dans une grande ville donc les odeurs agressives c'est pas ce qui manque.

Ca commence sérieusement à affecter mon moral, l'odorat étant lié au goût, chaque bon moment que je passe est gâché par des odeurs c'est vraiment angoissant.

Je m'exprime sur ce forum car j'avoue avoir honte de consulter un spécialiste pour ce motif, et j'ai surtout peur que ce soit irréversible.

Merci d'avance pour votre aide.